

Medienmitteilung

Franziska Zeller wird neue Co-Leiterin der Primarschule Lenzburg-Ammerswil sowie Schulleiterin der Schule Ammerswil

Lenzburg, 26.03.2025

Der Stadtrat hat Franziska Zeller zur neuen Co-Schulleiterin der Primarschule der Regionalschule Lenzburg-Ammerswil sowie zur neuen Schulleiterin der Schule Ammerswil gewählt. Sie teilt sich somit an der Primarschule Angelrain die Funktion mit Martin Brändli, der bereits Mitte November 2024 als Co-Leiter gewählt wurde und Sarah Sommer, welche seit 2023 für die Regionalschule tätig ist. An der Schule Ammerswil ist sie die Nachfolgerin von Sandra Wild, welche ab dem Schuljahr 25/26 ausschliesslich Schulleiterin für die Kindergärten in Lenzburg sein und die Schule Ammerswil abgeben wird.

Franziska Zeller bringt umfangreiche Erfahrung mit: Mit ihrer Ausbildung an der pädagogischen Hochschule FHNW und über zehn Jahren Erfahrung an der Volks- und Sonderschule ist sie bestens gerüstet, das Team zu unterstützen und die anstehenden Herausforderungen zu meistern.



Franziska Zeller hat lange Zeit im soziokulturellen Berufsfeld gearbeitet. Als ausgebildete Nonprofit-Managerin bringt sie zudem fundierte Projektleitungserfahrungen mit. Weiter engagiert sie sich seit mehr als fünf Jahren als Naturpädagogin für «Draussen Lernen»-Kurse bei der Stiftung Silviva.

«Wir freuen uns, mit Franziska Zeller das Team wieder komplett zu haben», so Stadträtin Barbara Portmann. «Ihr breiter Erfahrungsschatz in der Volks- und Sonderschule und im soziokulturellen Umfeld gepaart mit der Erfahrung als Schulleiterin bereichert unser Schulleitungsteam der Primarstufe ideal.»

Die 58-jährige Franziska Zeller tritt die Nachfolge von Linda Villiger an, die zu Beginn des neuen Schuljahres die Leitung der Regionalschule übernehmen wird.

Die 58-jährige Franziska Zeller tritt die Nachfolge von Linda Villiger an, die zu Beginn des neuen Schuljahres die Leitung der Regionalschule übernehmen wird.

Auskunft für Medienschaffende:

Barbara Portmann

Stadträtin

Direkt 079 716 68 35

barbara.portmann@lenzburg.ch